

「他人事」ではない、「自分事」

住宅街の交差点

相手は、止まらないかもしれません・・・最徐行しましょう

住宅街を走行する場合は、「かもしれない」運転で事故防止

登校・下校の時間帯は、児童・生徒に十分に注意しましょう

夜間・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止

もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護

住宅街の中にある、信号のない交差点

どちらにも・・・『一時停止』の標識はなかった

パトロール終えたパトカーが交差点で原付と衝突 16歳高校生が転倒しケガ

見通しの悪い交差点では徐行が義務付けられている

◇住宅街の交差点 相手は、止まらないかもしれません・・・最徐行しましょう◇

◇住宅街を走行する場合は、「かもしれない」運転で事故防止◇

2020/2/28(金) 11:03

27日午後10時ごろ、愛知県の交差点で、パトロールを終えて交番に向かっていたパトカーと、原付バイクが出会い頭に衝突しました。の事故で原付バイクを運転していた男子高校生（16）が転倒し、擦り傷を負うなどの軽傷です。パトカーの警察官3人にケガはありませんでした。現場は住宅街の中にある信号のない交差点で、どちらにも一時停止の標識はなかった。

朝7時 横断歩道の小学生2人、はねられケガ

車を運転していた30代の女性を現行犯逮捕

◇登校・下校の時間帯は、児童・生徒に十分に注意しましょう◇

2020/2/28(金) 11:55

28日午前7時半ごろ、広島県の県道で横断歩道を歩いていた小学1年の男児（7）と小学4年の女児（10）が車にはねられた。警察によると、2人は顔面を打つなどして軽傷。警察は、車を運転していた30代の女性を過失致傷の疑いで現行犯逮捕した。

深夜1時 道路に横たわっていた男性

はねて、死亡させ、逃走・・・死亡ひき逃げ事件 男逮捕

◇夜間・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

◇もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護◇

2020年2月28日 13時42分

東京都で、男性が車にひき逃げされ死亡した事件で、警視庁は男性（58）を逮捕しました。容疑を否認しているということです。今月23日の午前1時ごろ、乗用車を運転していたところ、路上に横たわっていた男性会社員（40）をはねて死亡させ、そのまま逃走したとして、ひき逃げなどの疑いが持たれています。警視庁は周辺の防犯カメラの映像などから、事故を起こした車を特定したということです。